

# Mitglieder der akadem. Legion.

---

Nie war ein Centralvereinigungspunkt für uns so wichtig und nothwendig, wie jetzt in den Tagen des Kampfes. Wir fordern daher die Mitglieder der akademischen Legion auf, die Heumarktkaserne als den Mittelpunkt anzusehen, wo sie sich täglich einzufinden und beim Alarm schlagen zu versammeln haben.

Wir zeigen aber zugleich an, daß es nach dem Befehle des Herrn Oberkommandanten als nothwendig erscheint, daß jene Mitglieder der Legion dort wohnen mögen, deren jetzige Wohnung zu entfernt von diesem Posten ist.

Wien, am 17. Oktober 1848.

Vom Ausschuss der Studenten.

